

PAGE INFO CULTURE, ARTS ET SPECTACLES François JAUMEAU

redaction@fil-info-france.com

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU

L'Antiquité présente aux 3 raisins ! - 23 mai 2011

La fin de la saison au théâtre des 3 raisins de Clermont-Ferrand a été marqué par des représentations de la pièce de Michel Cazenave "Pasiphaé, la reine du soleil" ou encore le mythe du Minotaure et ses conséquences sur la Crête.

Au moyen d'une mise en scène originale où Isabelle Krauss a installé du sable sur scène et modelé des rochers à la ressemblance parfaite, au vu de la petitesse de la salle pouvant accueillir une quarantaine de spectateurs, on avait l'impression de se sentir dans une grotte, celle-là même où Pasiphaé fut enfermé par son époux Minos pour la cacher du reste du monde suite à son accouplement contre-nature avec le taureau blanc de Poséidon. Le réalisme des décors et des costumes alla même jusqu'au masque de Minos, élaboré à partir de poils de yack.

"J'ai reçu le dieu dans mon corps et mes bras et mes jambes sont meurtries de l'étreinte!", cette tirade de Pasiphaé résume à elle seule toute l'intrigue de cette pièce qui résume un pan de notre mythologie dont on ignorait les petits détails et qui a été remis en valeur par cette pièce idéalement interprétée et mise en scène.

Francois Jaumeau